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えびの市教育委員会 

令和元年度 第６回 定例会 会議録 

 

1. 日 時  令和元年9月20日 金曜日 午前8時40分 から 午前9時15分まで 

    

2. 場 所  えびの市役所本庁 教育委員会 会議室 

    

3. 出席委員  永山 新一 教育長  松元 國治 委員（教育長職務代理者） 

貴嶋 俊介 委員   小倉 真里子 委員 前原 こず恵 委員 

    

4. 欠席委員  なし 

    

5． 会議録署名

委 員 

 松元 國治 委員 

    

6. 事 務 局  学校教育課長 白濱 美保子 

学校教育課課長補佐兼防災食育センター所長 西原 邦浩 

学校教育課課長補佐兼総務係長 大河平 隆公 学校教育課主幹 川越 広幸 

学校教育課教育係長 後藤 富美恵 

社会教育課長 領家 修司 社会教育課課長補佐兼文化係長 山下 誠介 

    

7. 議 題  1．会議録署名委員の指名について 

2．議席の指定 

3．教育長職務代理者の指名 

4．会議録の承認について 

(1) えびの市教育委員会令和元年度第5回定例会 

5．教育長及び教育委員からの報告・提案事項について 

6．議事 

(1) 議案第20号 えびの市飯野高等学校学力向上等支援事業補助金交付要綱

の一部改正について 

7．教育委員会事務局からの報告・事務連絡 
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 （開会 午後8時40分） 

永山新一教

育長 

 

ただ今から、えびの市教育委員会 令和元年度第 6回定例会を始めます。会議に先立ちま

して、松元國治委員におかれましては、9月17日までが任期となっておりましたが、今回

再任となりました。任期は、令和5年9月17日までの4年間です。松元委員よりひとこと

お願いいたします。 

 

松元國治委

員 

 

教育委員の辞令をいただきましたことは、大変恐縮であり、御礼を申し上げたいと思いま

す。また身が引き締まる思いであります。教育委員の一人として、皆様と共に活動できる

ことをとてもうれしく思っております。よろしくお願いいたします。 

 

永山新一教

育長 

 

ありがとうございました。よろしくお願いします。続いて、会議録署名委員の承認につい

て、えびの市教育委員会会議規則第 16 条第 1 項の規定により、会議録署名委員を、松元 

國治委員にお願いしたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

 

出席委員 

 

（はい。） 

 

永山新一教

育長 

 

続いて、松元國治委員の再任に伴い、えびの市教育委員会会議規則第 5条の規定により、

議席の指定を行います。松元委員の議席は、配布しております議席表のとおり指定いたし

ます。続いて、教育長職務代理者の指名を行います。教育長職務代理者は、地方教育行政

の組織及び運営に関する法律第13条に基づき、教育長が指名することとなっております。 

これまで、松元國治委員を教育長職務代理者に指名しておりましたが、任期満了となった

ことに伴い、改めて指名を行うものです。教育長職務代理者に引き続き、松元國治委員を

指名いたします。松元委員よろしくお願いいたします。続いて令和元年度第 5回定例会の

会議録の承認について、学校教育課長から概要の朗読をお願いします。 

 

白濱美保子

学校教育課

長 

 

（えびの市教育委員会 令和元年度第5回定例会 会議録の要点を朗読） 

 

永山新一教

育長 

 

会議録について、質問等ありませんか。 

出席委員 

 

（ありません。） 

永山新一教

育長 

 

なければ、会議録については、承認ということでよろしいですか。 
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出席委員 

 

はい。 

 

永山新一教

育長 

 

続いて教育長・教育委員からの報告提案事項となっております。皆様から何かありました

らどうぞ。 

 

出席員 （ありません。） 

永山新一教

育長 

 

ないようでしたら、議事に入ります。議案第20号「えびの市飯野高等学校学力向上等支援

事業補助金交付要綱の一部改正について」を議事とします。事務局の説明をお願いします。 

 

後藤富美恵

学校教育課

教育係長 

飯野高等学校における全国枠による入学者募集に伴い、さらなる支援を図る必要があるた

め、えびの市飯野高等学校学力向上等支援事業補助金交付要綱の一部を改正するものです。

新旧対照表でお示ししているとおり、第3条補助対象経費に追加をするものです。 

 

白濱美保子

学校教育課

長 

飯野高等学校に補助金として交付している対象経費の部分ですが、これまで、1号から3号

までの決められた経費にしか使えないものでしたが、全国枠の募集を行うにあたって、必

要な経費を市と高校と県とそれぞれ分担して負担するということになりました。そのうち

市が負担する分をこの補助金から充てるということになりまして、当初予算にこの分も含

まれておりましたが、第 3条の 1号から 3号まででは、どれにも当てはまらないため、新

たに4号を追加するものです。また、教育委員会の承認を受けて施行となりますが、4月1

日に遡って適用となります。 

 

松元國治委

員 

 

県の入学者選抜要綱も発表されましたが、この要綱とは直接関係ありませんが、全国枠で

次年度に入ってくる可能性があるかわかっていれば教えてください。 

 

後藤富美恵

学校教育課

教育係長 

 

下宿も確認され、入学したいという方が 2件あると聞いております。また、東京などで説

明会に参加したところ、問い合わせも多かったと聞いています。 

 

松元國治委

員 

 

受け入れ態勢は大丈夫ですか。 

白濱美保子

学校教育課

長 

 

企画課の方で、受け入れの対応をしていますが、今 1か所の下宿先が準備できているとい

うことです。 



- 3 - 

貴嶋俊介委

員 

特に必要と認められる経費ということですが、どういったものを想定されているのか、予

算はどの程度なのか教えてください。 

 

後藤富美恵

学校教育課

教育係長 

 

全国枠で募集を行う高校が加入する組織がありまして、そこに加入するための経費が 30万

かかりますが、市と高校と県で按分して負担していくこととなったため、10万を負担する

ものです。 

前原こず恵

委員 

補助金とは関係ありませんが、一般の方から飯野高校の件で聞かれたことがあって、これ

まで飯野高校の学校評議会に市 PTA連絡協議会の代表と、学校教育課からもそれぞれメン

バーに入っていたということでしたが、今年からメンバーから外れたということでした。

市 PTA連絡協議会も飯野高校存続のためにいろいろ協力してきたのに、連絡もなく外れた

ことに納得できないということを言われていました。 

 

永山新一教

育長 

 

こちらの方で答えられるところはないのですが、飯野高校の学校運営協議会は、国の事業

で取り組んでいて、小中学校の校長や地域の方もたくさん入っていらっしゃいますが、こ

れまでと構成が変わったと聞いています。どういういきさつで今回の構成になったかはわ

からないところですが、そういったご意見があったということを、できるところは高校に

も伝えたいと思います。他に質問がなければ、議案第20号は承認してよろしいですか。 

 

出席委員 （はいの声） 

永山新一教

育長 

 

議案第20号「えびの市飯野高等学校学力向上等支援事業補助金交付要綱の一部改正につい

て」は承認されました。以上で議事を終了します。続いて事務連絡を学校教育課からお願

いします。 

 

大河平隆公

学校教育課

課長補佐兼

総務係長 

 

まず、次の日曜日9月22日に飯野小と岡元小の運動会が開催されます。天気が心配です

が、前原委員と小倉委員が参加となっておりますのでよろしくお願いします。10月4日

金曜日ですが、総合教育会議を11時から12時までの1時間行います。その前に教育委員

会を8時30分から行いまして、委員会終了後に総合教育会議の事前打ち合わせをお願い

したいと思います。10月30日水曜日に小林市で県教育委員と市町村教育委員との意見交

換会が行われます。県の事務局に確認したところ県教育委員が4名、事務局から随行者2

名が参加予定とのことです。 
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川越広幸学

校教育課主

幹 

10月18日金曜日に、真幸地区でえびの市学力アッププロジェクト第2回研修会を行いま

す。昨年度から取り組んでいるもので、講師に井上一郎先生をお招きして、授業をじっく

り見ていただいて、その授業に対してフィードバックと指導、講評をいただくことにして

おります。委員の皆さんもお時間に余裕がありましたら、先生たちの励みにもなりますの

でご参加くださればと思います。 

 

西原邦浩学

校教育課課

長補佐兼防

災食育セン

ター所長 

9月13日にえびの駐屯地より防災食育センターの敷地及び調理器具を利用して、炊き出

し訓練を行いたいと依頼がありました。10月17日、18日、20日の3日間にセンターの

敷地内で、自衛隊の炊事車を使用して炊き出し訓練を行うものです。また、10月19日土

曜日には防災食育センターの調理設備を使用して、炊き出し訓練を行うということです。 

防災食育センターの調理器具を使用するにあたっては、衛生管理基準等を満たしたうえで

使用したいとのことでした。センターとしても協力をしていきたいと考えております。以

上です。 

 

領家修司社

会教育課長 

6月末の増水によるパークゴルフ場の被害について、昨日転圧作業が完了し、今後マット

も設置していくことにしております。利用は、これまでもされていました。その他イベン

トが行われますので、チラシをご覧ください。以上です。 

 

永山新一教

育長 

 

以上でえびの市教育委員会 令和元年度 第6回 定例会を閉会します。 

 

 （閉会 午前9時15分） 

 


